

## Irene Neumann-Hartberger: Die Bäuerinnen 2019

Bäuerinnen-Kolumne für die Jänner 2019 - Ausgabe der Landwirtschaft von Landesbäuerin Irene Neumann-Hartberger



© Eva Lechner

Ein arbeitsreiches Jahr liegt hinter uns und wir freuen uns auf die Aktivitäten, die wir für 2019 geplant haben. Dennoch möchte ich Rückschau halten, um mit Freude und Stolz ein paar unserer Erfolge im letzten Jahr vor den Vorhang zu holen.

In jedem unserer Arbeitsschwerpunkte sind wir wieder ein Stück weiter gekommen. Unseren Dialog mit der Gesellschaft haben wir mit dem Aktionstag in den Schulen wirklich flächendeckend auf alle Gebiete ausgebaut. Nicht nur die Landwirtschaftskammer arbeitet aktiv daran, die Interessensvertretung partnerschaftlicher zu machen, auch der Bauernbund -als größte Fraktion -unterstützt uns bei der Umsetzung der entsprechenden Charta. Die gemeinsamen Impulse bei den Bezirksbauernratskonferenzen, um mehr Frauen in die Orts- und Gemeindegremien zu wählen, sind durchaus erfolgversprechend.

Unsere Tagung bei Waldland über Nischenproduktion fand großen Anklang. Wir wollen gelungene Betriebsentwicklungen vorstellen und Mut machen, eigene Ideen anzugehen. Der heurige ZAM-Lehrgang bestätigte uns, wie wichtig den Frauen in der Landwirtschaft der Zusammenhalt, das Gemeinschaftsgefühl und die politische Mitsprache sind.

Ich freue mich auf viele weitere Begegnungen. Viel Erfolg und Gesundheit im Jahr 2019!